



Medienmitteilung

Montag, 4. August 2025

«Home Care» neu in der Region Seeland – Berner Jura

Mit dem Ausbau von «Home Care» stärkt das SRK Kanton Bern sein Angebot in der Region. Ältere Menschen im Seeland – Berner Jura erhalten neu auch professionelle Unterstützung. So können sie möglichst lange selbstbestimmt zu Hause leben, während betreuende Angehörige entlastet werden.

Im Seeland – Berner Jura bietet das Rote Kreuz Hilfe für ältere und kranke Menschen sowie ihre Angehörigen. Die bestehenden Entlastungsangebote sind gefragt und werden von Freiwilligen erbracht. Ab August 2025 ergänzt das SRK Kanton Bern sein Angebot mit «Home Care» – einer professionellen Betreuung zu Hause, die bei Bedarf mit hauswirtschaftlichen und grundpflegerischen Leistungen erweitert werden kann.

Bewährter Start im Berner Oberland

Seit dem Start von «Home Care» im Jahr 2023 im Berner Oberland ist die Nachfrage hoch. «Im letzten Jahr haben wir über 1'800 Einsatzstunden erbracht», berichtet Philippe Lindegger, Leiter Entlastung beim SRK Kanton Bern. Der Bedarf ist besonders hoch bei Menschen mit demenziellen Erkrankungen, da sie auf eine kontinuierliche Betreuung angewiesen sind.

Bedarfsgerechte Erweiterung in der Region

Dank der Unterstützung der Raiffeisen Jubiläumsstiftung kann das SRK Kanton Bern «Home Care» neu auch in der Region Seeland – Berner Jura anbieten. «Der Bedarf an professioneller Betreuung und Pflege zu Hause sowie die Nachfrage nach hauswirtschaftlicher Unterstützung nehmen in der Region deutlich zu», erklärt Aline Berthoud, Teamleiterin Betreuung Seeland – Berner Jura. «Deshalb war es uns ein wichtiges Anliegen, unsere niedrigschwellige Entlastungsangebote sinnvoll zu ergänzen und unseren Klientinnen und Klienten auch bei steigendem Unterstützungsbedarf weiterhin verlässlich zur Seite zu stehen.»

Weitere Informationen:

Annick Busset

Verantwortliche Kommunikation SRK Kanton Bern

kommunikation@srk-bern.ch

031 919 08 40

Dienstleistung Home Care: srk-bern.ch/homecare

Das SRK Kanton Bern

Das Schweizerische Rote Kreuz (SRK) Kanton Bern ist eine eigenständige, humanitäre Organisation mit einem breiten Angebot in den Bereichen Entlastung, Bildung, Integration und Gesundheitsförderung. Über 800 Mitarbeitende und rund 2'000 Freiwillige setzen sich täglich für mehr Menschlichkeit ein. Das SRK Kanton Bern ist einer von insgesamt 24 Kantonalverbänden der Rotkreuz-Bewegung in der Schweiz.